

- CHIDLAW, général Benjamin, général commandant, commandement de la défense aérienne des États-Unis.
- CHIPMAN, W.P., Bureau du Conseil privé.
- VOIR Tchou En-Lai.
- CHURCHILL, Sir Winston S., premier ministre et premier lord du Trésor du Royaume-Uni.
- CLAXTON, Brooke, ministre de la Défense nationale (-juil.)
- CLOUGH, Arthur, délégation du Royaume-Uni à l'Assemblée générale des Nations Unies; Comité consultatif de l'Agence des Nations Unies pour le relèvement de la Corée.
- CLUTTERBUCK, Sir Alexander, haut-commissaire du Royaume-Uni en Inde.
- COLE, Sterling, président, Comité conjoint du Congrès sur l'énergie atomique des États-Unis.
- COLLINS, général J.L., représentant des États-Unis, Comité des Affaires militaires et Groupe permanent de l'OTAN; représentant spécial du président des États-Unis au Vietnam (nov.-).
- COLLINS, R.E., conseiller, haut-commissariat au Royaume-Uni.
- COMAY, Michael S., ministre d'Israël.
- CONANT, James B., haut-commissaire des États-Unis auprès de la Haute Commission interalliée en Allemagne.
- COOK, Frederick B., délégation permanente des États-Unis auprès des Nations-Unies.
- COOMARASWAMY, Raju, secrétaire adjoint du ministère des Finances du Ceylan.
- CORBETT, Jack C., directeur, Bureau de la politique financière et du développement, département d'État des États-Unis.
- CORNETT, D.M., Direction du Commonwealth.
- CORSE, Carl, chef, Bureau de la politique commerciale, département d'État des États-Unis.
- CÔTÉ, E.A., chef, Direction de l'Amérique.
- COUILLARD, J. Louis, conseiller, haut-commissariat au Royaume-Uni (-juin); conseiller, ambassade aux États-Unis.
- COULSON, John E., chef, délégation du Royaume-Uni à la réunion du Groupe consultatif de l'OECE.
- CHIDLAW, General Benjamin, Commanding General, Air Defence Command of United States.
- CHIPMAN, W.P., Privy Council Office.
- CHOU EN-LAI, Prime Minister and Foreign Minister of People's Republic of China.
- CHURCHILL, Sir Winston S., Prime Minister and First Lord of the Treasury of United Kingdom.
- CLAXTON, Brooke, Minister of National Defence (-July).
- CLOUGH, Arthur, Delegation of United Kingdom to United Nations General Assembly, UNKRA Advisory Committee.
- CLUTTERBUCK, Sir Alexander, High Commissioner of United Kingdom in India.
- COLE, Sterling, Chairman, Joint Congressional Committee on Atomic Energy of United States.
- COLLINS, General J.L., United States Representative, Military Committee and Standing Group of NATO; Special Representative of President of United States in Vietnam (Nov.-).
- COLLINS, R.E., Counsellor, High Commission in United Kingdom.
- COMAY, Michael S., Minister of Israel.
- CONANT, James B., High Commissioner of United States to Germany.
- COOK, Frederick B., Permanent Mission of United States to United Nations.
- COOMARASWAMY, Raju, Assistant Secretary, Department of Finance of Ceylon.
- CORBETT, Jack C., Director, Office of Financial and Development Policy, Department of State of United States.
- CORNETT, D.M., Commonwealth Division.
- CORSE, Carl, Chief, Commercial Policy Staff, Department of State of United States.
- CÔTÉ, E.A., Head, American Division.
- COUILLARD, J. Louis, Counsellor, High Commission in London (-June); Counsellor, Embassy in Washington.
- COULSON, John E., Head, Delegation of United Kingdom to OEEC Consultative Group Meeting.